

MEDIENMITTEILUNG

Stabsübergabe in der Direktion Finanzen soH

Solothurn, 2. Februar 2023 – **Philippe Salathé wird per 1. August 2023 neuer Direktor Finanzen der Solothurner Spitäler AG (soH). Er folgt auf Roman Kissling, der nach 16 engagierten Jahren in verschiedenen Positionen in der soH – die letzten sechs Jahre als Direktor Finanzen – nun extern den nächsten Karriereschritt machen kann.**

Der Baselbieter Philippe Salathé (38) arbeitete zunächst von 2008 bis 2013 als Standortcontroller im Kantonsspital Liestal, das seit Januar 2012 Teil des Kantonsspitals Baselland ist. 2013 wechselte er als Leiter Betriebswirtschaft des Departements für Anästhesiologie ans Universitätsspital Basel. Dort übernahm er die finanzielle Steuerung des Departements.

2014 kehrte er zurück ans Kantonsspital Baselland, wo er dazumal die Leitung des gesamten Controllings inklusive fachlicher Führung sämtlicher Betriebswirtschaftler:innen und Klinikmanager:innen übernehmen konnte. Sieben Jahre später wurde er zum Leiter Finanzen und stellvertretenden CFO des Kantonsspitals Baselland ernannt. Zu seinem Führungsbereich zählten rund 90 Mitarbeitende in der Finanzbuchhaltung, im Finanz- und Medizincontrolling und in der Patientenadministration. Er leitete diverse Grossprojekte mit relevanten externen Partnerspitälern, trieb die Digitalisierung in den Finanzen voran und verantwortete die finanzielle Steuerung und Planung des gesamten Spitals.

Anfang 2022 bot sich ihm die Chance, als CFO in die Bethesda Spital AG und damit in ein Privatspital zu wechseln. Seither wirkt er massgeblich an der Verselbstständigung des Spitals von der Stiftung Diakonath Bethesda, der Übernahme der Aktienmehrheit durch das Universitätsspital Basel und der Finanzierung der Spitalimmobilie mit. Im Oktober 2022 wurde er schliesslich zum stellvertretenden CEO der Bethesda Spital AG ernannt.

Philippe Salathé bringt aufgrund seiner breiten Erfahrung in sämtlichen finanzrelevanten Bereichen im Spitalwesen und seiner bereits grossen Führungs- und Projekterfahrung alle notwendigen Fähigkeiten mit, um die soH als neuer Direktor Finanzen mit dem Verwaltungsrat, dem CEO, der Geschäftsleitung und den Kliniken finanziell zu steuern.

Philippe Salathé ist verheiratet und lebt mit seiner Frau und seinen zwei Kindern in Sissach (BL).

Der Verwaltungsrat sowie die Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsleitung freuen sich auf eine intensive Zusammenarbeit mit Philippe Salathé und danken Roman Kissling für sein langjähriges Engagement und die Verbundenheit mit der soH. Er nutzt die Chance, ab Februar einen nächsten Schritt in seiner beruflichen Karriere als Stellvertreter des CEO der RODIAG mit Hauptsitz in Olten zu machen.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Martin Häusermann, CEO soH, Tel. 032 627 30 10

Bild zur freien Verfügung.